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ABSTRACT

This work aims to offer a synthetic description of small saphenous vein therapy, according to our experience.

We first study the general anatomical signs, the hemodynamic mechanisms, the anatomical variations of the saphenous-popliteal crosse and vein ending modalities.

We analyse the associated reflux.

Case by case, we list the therapeutic objectives to achieve and the therapy to perform.

Our conclusion demonstrates the great utility of foam sclerotherapy.

Ce travail a pour but d'offrir une description de synthèse sur la thérapie de la veine petite saphène, en référence à notre expérience.

Nous analyserons en premier lieu les signes anatomiques généraux : suite à une brève présentation des mécanismes hémodynamiques sous-jacents, nous nous concentrerons sur les variations anatomiques de la crosse saphéno-poplitée et sur les modalités de terminaison de la veine.

En deuxième lieu, nous examinerons les différents cas de reflux associés.

En troisième lieu, nous indiquerons les objectifs thérapeutiques à accomplir et le type de thérapie à envisager en fonction de chaque cas.

Nous conclurons en démontrant l'utilité fondamentale de la thérapie par scléromousse.
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